

— Il est bien connu que New-York est l'une des villes qui comptent le plus de Juifs. Deux faits m'ont pour ainsi dire fait toucher du doigt la puissance juive à New-York.

En plus d'un endroit de la ville, on remarque que l'on affiche des avis publics rédigés non seulement en anglais, mais aussi en langue hébraïque !

Toutes les écoles publiques de la ville étaient fermées pour la semaine à cause de la célébration de la pâques juive, qui retenait dans les familles le plus grand nombre des enfants !

— Puisque voilà le chapitre des enfants qui se présente, je dirai qu'en aucune ville je n'ai vu un pareil nombre d'enfants. A part les rues à grande circulation, ils pullulent dans toutes les autres et en font le théâtre de leurs jeux.

Il serait bien exagéré de dire que FALL-RIVER est une belle ville. De fait, personne n'a jamais beaucoup pressé les touristes d'aller y faire un séjour. Elle est toute bâtie en bois, sur un même modèle, peu artistique, et d'une teinte uniforme. Dans un seul quartier, on trouve des résidences qui ont un certain cachet. La ville est assez étendue puisque la population dépasse les cent mille et que les maisons, généralement d'un ou deux étages, sont souvent distantes les unes des autres.

Les vastes fabriques de coton se voient un peu partout. L'hôtel de ville est un édifice assez remarquable.

Fall-River est l'une des villes les plus canadiennes-françaises des Etats-Unis. Vous pouvez, un peu partout dans les rues, demander en français les renseignements dont vous avez besoin, et avec chance d'être compris.

Nos compatriotes ont là plusieurs paroisses, où les choses se passent beaucoup comme chez nous. L'un de nos prêtres québécois, M. l'abbé Th. Giguère, y a fondé la paroisse dont il a la charge, et qu'il a nommée Saint-Roch, en souvenir de sa paroisse natale de Saint-Roch de Québec. Les églises de Sainte-Anne et de Notre-Dame de Lourdes sont de véritables monuments, en des genres très différents.

Les RR. PP. Dominicains sont à la tête de la paroisse de Sainte-Anne. Leur presbytère ou couvent est, lui aussi, un monument remarquable.

L'église de Notre-Dame est d'un corinthien très pur et très